Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 200 m?
Référence 1997
Prix 1 350 000 €

La Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)
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Maisons &
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La londe les maures, domaine de valcros, magnifique propriété avec piscine et
jacuzzi sur 1930 m?2 de terrain, avec vue panoramique mer . Atelier de 20 m?2 et
appartement t2 . Vous recherchez une villa provencgale avec vue mer et collines
pouvant accueillir une famille alors prenez le temps de Découvrir ce bien. Au niveau
rez de chaussé une piece de vie de 58 m?2 avec cheminé, une cuisine semi ouverte
équipé et aménagé bordées de terrasses, un cellier, une buanderie, une chambre
en suite avec une salle d'eau et dressing, 2 chambres, une salle de bain familiale ,

une buanderie, a I'étage une ...

La Londe Les Maures Villa for sale in the private estate of Valcros. This magnificent
property with swimming pool and jacuzzi on is built on a plot of land of 1930 m?
with panoramic sea view. Including a 20 m? workshop and a one-bedroom
apartment ideal for guests. If you are looking for a Provencal villa with sea and hill
views that can accommodate a family, take the time to discover this property. On
the ground floor there is a living room of 58 m? with a fireplace , a semi-open fitted
kitchen bordered by terraces. 3 bedrooms one that is an en-suite with a shower

room and dressing room.A ...

CELLIER & COATES
34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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